



« Musique et petits sons », ici la Formation Nordsband dans la cour du collège des Tuileries de Grandson.

Week-end musical

CONCERTS La Fête de la musique ne se tiendra qu'à la fin de la semaine. Et pourtant, la musique était déjà à l'honneur le week-end dernier dans la région.

TEXTE ET PHOTOS: MICHEL DUVOISIN

Les rues de Grandson et d'Yverdon ont résonné de mille et une musiques ce week-end. Samedi, les mélomanes ont pu se délecter de concerts à Grandson, lors de la fête « Musique et petits sons », où ont joué la formation Nordsband, le Funky Jazz Band

ou le Petit chœur des écoles.

En fin d'après midi, la terrasse de l'espace de loisirs La Faïencerie de l'Evam a accueilli un concert en deux volets, classique puis jazz, pour fêter le démarrage d'un projet de parrainage pour les enfants bénéficiaires de l'Evam.

L'École de musique de l'Avenir d'Yverdon était quant à elle présente sur la place Pestalozzi pour présenter les cours et instruments de musique aux enfants et familles de passage.

Enfin, la musique était aussi présente lors de la petite fête de quartier Festi'colline, qui s'est tenue, toujours samedi, au chemin de la Colline à Yverdon.



Le pianiste et compositeur uruguayen classique Bernardo Aroztegui, au concert tenu à La Faïencerie.

Le petit chœur des Ecoles de Grandson, dans la cour des Cloîtres.



Le Duo Impair, au petit festival de quartier Festi'colline.



Petite présentation par l'École de musique l'Avenir d'Yverdon-les-Bains sur la place Pestalozzi.

